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Г"| осле окончания работы пер-

* * вой сессии Верховного Со-
вета, как известно, были объяв-
лены парламентские каникулы.

Мне их довелось провести, как

говорится, «на колесах». За
это время была выполнена ме-

сячная поездка по округу — по

неделе в каждой из входящих

в него областей и Карельской
республике. Эта поездка была
предпринята с целью решения

р'.Да задач: отчет перед изби-
рателями о проделанной на

Съезде и сессии работе: прием

граждан по личным вопросам;

обсуждение проектов Законов о

выборах; получение от избира-
телей информации о состоянии
дел в округе. В итоге прием из-

бирателей и встречи с ними бы-
ли проведены в городах и по-

селках; в Сланцах, Волхове,
Тихвине, Выборге, Гатчине, Ка-
лининграде, Гвардейске, Черня-
ховске, Советске, Петрозавод-
ске, Сортавале, Костомукше,
Лоухи, Чупе, Мурманске, Ни-
келе, Корзунове, Заполярном,
Западной Лице, Полярном, Гад-
жиеве и. Апатитах. Сухие цифры
показывают, что проведено 32
встречи, на которых побывало
примерно 8000 человек; приня-

то более 500 граждан и допол-

нительно получено около 250
письменных заявлений.

Уже беглый анализ этих об-
ращений и заявлений показыва-
ет, что на 75 — 80 процентов
они касаются вопросов улучше-

ния жилищных условий, причем
лишь несколько человек проси-

ли помочь в строительстве соб-
ственного жилья. Среди обра-
щающихся за помощью в реше-
нии ркилищных проблем подав-

ляющее большинство составляют
■'Гжди пожилого возраста. Есть
в этом вопросе и своя специфи-
ка. Так, вопрос о предоставле-
нии благоустроенного жилья ин-

валидам и ветеранам Великой
Отечественной войны наиболее
остро стоит в Калининградской

области. Второе и третье места
по частоте обращений делят

вопросы телефонизации и пен-

сионного обеспечения.
Анализ характера жалоб

граждан показывает, что реше-

ние их до 90 процентов находит-

ся в компетенции местных орга-

нов власти. Одной из основных
причин обращения к народному
депутату СССР в этих случаях

служит неверие в дееспособ-

ВОПРОСЫ-
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ность местных Советов. Неве-
рие это подкрепляется слабой,
малоинициативной работой ис-

полкомов и их отделов. Есть,
конечно, и там способные, ду-
мающие люди, но пока их, ви-

димо, меньшинство. Так и хо-

чется порой воскликнуть: «Про-
снитесь, товарищи! Оглянитесь!
Ведь время иное и пора прини-

мать решения самим, рисковать,

не ждать указки сверху!». Мо-
жно, конечно, еще долго ждать,

пока появится закон о самоуп-
равлении, а можно начать «са-

моуправляться» уже сейчас,
используя имеющиеся возмож-

ности.
Рискнула же администрация

комбината «Печенганикель» на-

чать выкупать квартиры пенси-

онеров и работников, желающих

переехать в среднюю полосу,

чтобы они могли там самостоя-

тельно на эти деньги приобре-
сти жилье. Почему бы, к при-

меру, не продумать вопрос ко-

миссионного обмена жилья и не

узаконить его решениями мест-

ной власти?
В свете изложенного значе-

ние предстоящей кампании по

выборам в местные и республи-
канские Советы понятно, ду-

маю, всем. Сейчас идет всена-
родное обсуждение проектов со-

ответствующих Законов и,

вполне естественно, тема выбо-
ров затрагивается на каждой
встрече с избирателями. Общий
итог — в предложенной редак-

ции данные проекты не выдер-
живают никакой критики и их

необходимо кардинально пере-
делывать. Но одна задача, на

мой взгляд, выделяется среди

остальных своей незаметностью,

и в то же время трудностью.

Проблема эта — поиск доста-

точного числа кандидатов не

только для заполнения всех ва-

кантных мест в Советах, но и

для создания настоящей конку-

ренции, состязательности на

стадии выборов. И дело совсем

не в том, что у нас перевелись

способные, честные, принципи-

альные и инициативные люди.

Они есть. Трудность заключа- 1
ется в том, что уговорить их

дать согласие баллотироваться
на выборах и тем более в столь

трудное для всех нас время бу-
дет нелегко. Заниматься выяв-

лением потенциальных канди-

датов и подготовкой их к выдви-

жению нужно уже сейчас. При-
зываю наиболее сплоченные
трудовые коллективы и общест-
венные организации, в том чис-

ле неформальные, уже сейчас
начать предвыборные кампании

в этом вопросе.
В ходе встреч с избирателя-

ми было поднято немало злобо-
дневных вопросов и внесен ряд
конструктивных предложений. К
числу наиболее часто поднима-

емых следует отнести проблему
погашения старых государст-
венных займов. Держатели та-

ких облигаций — поколение,

стоящее уже на пороге ухода из

жизни, да к тому же и относяще-

еся в подавляющем большин-
стве к категории малообеспечен-
ных граждан. Считаю, что де-
лом чести нашего государства
является возврат этих долгов.

(Окончание на 2-й стр.).

Ключевой вопрос—

продовольственный
16 ноября в облисполкоме состоялась очередная пресс-кон-

ференция. На этот раз она посвящалась продовольственным

проблемам. Участвовали в ней руководители и специалисты
областного агропромышленного объединения, сельскохозяй-
ственных фирм, вел ее заместитель председателя облиспол-
кома В. А. Зубков.

Он, в. частности, подчер-
кнул, что уже нынче пло-

щади под картофелем сокра-

тились в области примерно

на три тысячи гектаров, что

привело к недопоставке свыше

тридцати тысяч тонн «второ-

го хлеба». В будущем году

ожидается дальнейшее со-

кращение посадок. Проис-
ходит это не только по-

тому, что на селе нача-

ли считать деньги, а произ-
водство картофеля сегодня

убыточно (в прошлом году

убытки составили около 12
миллионов рублей, нынче,

по предварительным подсче-
там, — 9 миллионов) — це-

ны на технику, удобрения
растут, а цена на продукцию
остается неизменной, посад-
ки сокращаются прежде все-

го потому, что при современ-
ной технической оснащен-

ности сельские труженики не
в состоянии убрать выращен-

ный урожай на сегодняшних
площадях, а шефы — горожа-
не всячески теперь уклоня-

ются от выездов на ноля. А
зачем тогда сажать карто-
шку, если ее не выкопать?
Примерно также складыва-
ется положение с выращива-
нием овощей.

Поэтому трудовые коллек-
тивы промышленных пред-

приятий, и прежде всего их

советы, должны осознать не-

обходимость помощи селу.

Иначе сами станут жить

впроголодь. Две проблемы се-

годня стоят во весь рост;

нет комплекса высокоэффек-
тивных машин для возделы-

вания сельскохозяйственных
культур (это задача для тех-

нического шефства); нет на

селе трудовых ресурсов, то

есть не хватает рабочих рук

и совхозы берут те объемы,
с которыми могут справить-

ся собственными силами.

Говорили па пресс-конфе-
ренции о проблемах хране-

ния картофеля и овощей —

это надо делать в местах вы-

ращивания, и Ленинград дол-

жен за счет своих лимитов

построить в области хранили-

ща на 82 тысячи тонн, о не-

обходимости создания в рай-
онах предприятий и цехов по

переработке сельхозпродук-
ции, о развитии садоводчес-

ких товариществ и т. д.

Журналисты районных га-

зет выдвинули предложение,
и оно было принято, провес-
ти по этой теме следующую

пресс-конференцию, пригла-

сив на нее председателей со-

ветов трудовых коллективов

промышленных предприятий
и работников Ленгорагропро-
ма.

В. ИВАНОВ.

НА СНИМКЕ: член со-

вета трудового коллекти-

ва швейной фабрики
«Молодость» Татьяна

Викторовна Иванова.

Фото Ю. Терентьева.

ШАХТЕРСКАЯ
КОНФЕРЕНЦИЯ

18 ноября состоялась от-

четно - выборная профсоюз-

ная конференция производст-

венного объединения «Ле-

нинградслаиец». С отчетом о

работе профкома объедине-

ния выступил его председа-

тель Ю. К. Кулевский.

Конференция после обсуж-

дения доклада признала ра-

боту профсоюзного комитета

удовлетворительной. Из-
бран новый состав профкома.

Выборы председателя

проводились прямым тайным
голосованием, из трех канди-
датур. Председателем проф-
кома объединения избран
Ю. К. Кулевский.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

Школа открыла двери
Вчера свершилось то, чего

очень ждали в нашем городе.

Ждали с тревогой и надеждой.
Новая школа № 6 распахнула

двери для 700 учащихся (с пер-

вого по 9-й классы). 20 ноября
1989 года станет исторической
датой в школьной жизни, так

как это день рождения, какого

не бывало в городе уже чуть ли
не двадцать лет (после' ввода

в действие средней школы №1).
Уже в ранние предрассвет-

ные сумерки возле школы было
очень многолюдно и весело от
перезвона детских голосов. С
детьми рядом стояли учителя и

родители, представители обще-
ственности, строители, которые

наравне с учащимися считались
именинниками и героями дня.
И вот прозвучали позывные ме-
лодии «Широка страна моя род-
ная». Слово взял управляющий
стройтрестом № 63 И. Г. Лобо-
дин, который от имени всех

принявших участие в возведе-

нии школы как бы передал этот

подарок собравшимся здесь де-

тям. просил их быть в школе
хорошими и бережливыми хо-

зяевами. Мы, то есть трест

№ 63, сказал Иван Григорье-
вич, добровольно вызываемся

быть шефами школы.
Начальник генеральной

строительной организации — .

ПМК-102 Николай Александро-
вич Цветаев передал детям сим-
волический ключ от школы.

Большую благодарность за

огромные старания и труд, в

результате которого сотни ре :
бятишек имеют возможность
учиться в просторных и свет-

лых, с самым современным обо-
рудованием кабинетах вырази-

ла директор школы Татьяна
Васильевна Полевая.

Традиционную в таких слу-
чаях ленточку поручили разре-
зать председателю исполкома

горсовета Якову Яковлевичу
Богданову. Разрезать ленточку
помогли «Знайка» и «Незнай-
ка», «Буратнно» — герои дет-

ских книжек. После чего пер-

выми в школу вошли перво-

классники, а за ними — все 24
класса.

На открытии школы присут-

ствовали председатель облис-
полкома Ю. Ф. Яров, зам. на-

чальника областного управле-

ния народного образования
П. Я. Радченко, инспектор
облоно Н. Н. Дусманова,. пер-

вый секретарь Сланцевского
горкома КПСС В. В. Назаров и

секретарь горкома Р. В. Хлеб-
никова, зам. председателя гор-

исполкома А. Г. Парамоненко,
работники гороно, директора
других школ и еще многие

представители общественности,
которые пришли отметить это

событие.
О. СВЕТЛОВА.

ОБСУДИЛИ
ЗАИНТЕРЕСОВАННО

В первичных парторганн

зациях района началось об-
суждение проекта Програм.
мы действий Сланцевской
городской партийной органи-

зации на 1990 — 1995 годы.

Заинтересованно обсуди-
ли проект коммунисты швей-
ного цеха № 1 фабрики
«Молодость». В целом они

одобряют программу, ее со.

циальную направленность,
учитывающую жизненно важ-

ные для сланцевчан вопро-

сы.

Вместе с тем высказали

ряд замечаний. Коммунис-
ты цеха считают, что обоб.
щенно сказано о решении

программы «Жилье-2000»,
не конкретизирован вклад

предприятий в ее реализа-
цию.

Более широко должны

быть затронуты экологичес-
кие вопросы, ничего не ска.

зано в программе о цехе

электродного кокса завода
«Сланцы».

А общее мнение коммуни-

стов цеха такое: не надо

спешить с окончательным
принятием программы, дать

возможность внимательно по-

знакомиться с ней каждому

сланцевчанину, высказать

свои предложения.

УВАЖАЕМЫЕ
СЛАНЦЕВЧАНЕ !

16 ноября в городской
газете опубликован проект

Программы действий Слан-
цевской городской партийной
организации на 1990—1995
годы.

Ваши замечания и пред-

ложения по проекту вы мо-

жете направить в адрес ГК
КПСС или позвонить по те-

лефонам 2-27-70 и 2-32-54
до 24 ноября.
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(Начало на 1-й стр.).
Как один из возможных вариан-

тов решения задачи можно бы-
ло бы предложить выпуск но-

вого займа для погашения ста-

рых облигаций с распростране-
нием его среди граждан средне-

го и более молодого возраста.

То есть предлагается та самая

операция, которой в народе да-

но меткое название «переза-
нять».

По-прежнему большое беспо-
койство вызывают вопросы пен-

сионного обеспечения (в т. ч.

внесено много предложений по

.будущему закону о пенсиях),
экологии, социально - бытовой
неустроенности и претензии к

судебным и правоохранитель-

ным органам.
Среди вопросов, наиболее ча-

сто задаваемых избирателями,
выделяется один: правда ли,
что я стремлюсь получить
жилье в Москве? Этот вопрос в

в разных вариациях был задан

практически на всех встречах.

Основой для распространения
ложных слухов послужила уме-

ло поданная в газете «Совет-
ская Россия» (№167 от 21
июля) дезинформация. В статье

«Решающий голос» политиче-

ский обозреватель А. Карханин
пишет: депутат А. Оболен-
ский сейчас настойчиво тре-

бует предоставить ему возмож-
ность жить и работать в Моск-
ве, хотя он и не вошел в состав
Верховного Совета». А далее
он поучает, что «народный де-

путат СССР должен не время

от времени выходить в народ,

а постоянно работать со своп-
ми избирателями». Готовя за-

метку, А. Карханин не мог не
знать, что Л. Оболенский на-
ходился в Москве как член

постоянной комиссии Совета на-
циональностей, избранный в

нее, кстати, Верховным Сове-
том. Не смог он при личной
встрече представить каких-либо
доказательств, подтверждаю-

щих свое утверждение о «на-
стойчивых требованиях». На-
прашивается вопрос: чем явля-
ется газета «Советская Рос-
сия» — центральной газетой или

оульварным листком, распро-
страняющим досужие сплетни?

К подобным выпадам сил,

страстно желающих «как в доб-
рые застойные времена» видеть

народных депутатов смиренно
стоящими у станков, кульманов

или работающими на колхозных
полях, а не борющимися за

ватсы-
ОСТРЫЕ
интересы своих избирателей в

министерских кабинетах и при

попытках принятия «драконов-

ских» законов, в принципе отно-

шусь нормально, как к неиз-

бежному проявлению полити-

ческой борьбы. И очень рад,

что народные депутаты СССР,
принимая 4 августа постановле-

ние Верховного Совета СССР
«О порядке обеспечения депу-
татской деятельности», отстоя-

ли свою независимость и право

на активную творческую рабо-
ту в пользу всего нашего наро-

да:

В заключение своего неболь-
шого отчета не могу не поде-

литься трудностями, с которы-

ми приходится сталкиваться в

депутатской работе.
Одной из задач, которые на-

мечалось решать в ходе пред-
принятой поездки, было органи-

зационное оформление наиболее
активной части избирателей для

помощи в депутатской работе.
В итоге уже сейчас в городах

Волхове, Гатчине, Калинингра-
де, Сортавале, Апатитах и

Мурманске поданы документы
для регистрации в качестве

официальных общественных ор-

ганизаций «Комитетов содейст-
вия народному депутату» (в го-

родах Сортавала, Апатиты
двум депутатам). Эта форма
работы с избирателями имеет

небольшую, но уже историю.

В середине июля был зарегист-
рирован в Пушкинском районе
г. Ленинграда один из первых

таких комитетов '(территори-
альный округ № 52). А вот

объединенная депутатская груп-

па, поданная к регистрации в

г. Выборге, пока прецедентов

не имела. Замысел здесь заклю-

чается в объединении усилий
для выполнения общей, коллек-

тивной Платформы (программы)
народных депутатов разных
уровней (от местных Советов
до народных депутатов СССР).

Необходимость создания та-

ких организаций диктуется су-

ровой необходимостью. Дело
в том, что со всем гигантским
объемом даже минимально не-
обходимой работы одному депу-
тату при всем его желании не

справиться. Судите сами: за

3,5 месяца, прошедших с нача-

ла Съезда, объем поступившей
в мой адрес корреспонденции

(писем, телеграмм, обращений)
превысил 4 тысячи единиц. И
при этом по многим жалобам
надо бы проводить целое рас-
следование. Поэтому заранее
должен принести извинения тем
своим избирателям, которые не

смогут долго получить ответ на

посланное цисьмо или «крик о
помощи» в виде телеграммы.
Механизм работы со всем этим
потоком информации налажива-

ется, но пройдет еще немало
времени, пока удастся напра-
вить его в нормальное русло.

Чтобы от вас, уважаемые из-

биратели, также поступала оп-
ределенная помощь, убедитель-
ная к вам просьба, пожалуйста,
не спешите обращаться с жало-
бами местного уровня, если не

использованы возможности ме-

стных депутатов по решению

данного вопроса. Те же избира-
тели, кто хочет поделиться

своими мыслями, предложения-

ми, могут писать по адресу:
184200, г. Апатиты-9 Мурман-
ской обл., а/я— 135, Оболен-
скому Александру Митрофано-
виче-.  

А. ОБОЛЕНСКИИ,
народный депутат СССР.
13 сентября 1989 года.

В коллективе ремонтно-механического завода трудятся
несколько семейных династий. Одна из них — Петровы.
Отец — электромонтер Анатолий Владимирович и его сыновья
— Алексей и Владимир. Одним словом, все они хорошие спе-

циалисты. Мастеровые, как сказали на заводе, и актив-
ные общественники.

НА СНИМКЕ: Анатолий Владимирович Петров.

КОМСОМОЛЬСКИЙ ТЕЛЕТАЙП

ИНТЕРЕСНО И ПОЛЕЗНО
Еще одно заседание по-

литклуба «Ритм» в шко-
ле № 3 прошло по теме «К
новому облику социализма».
В политтурнире принимали
участие десятиклассники.

Очень близко касалось
всех в ходе политтурнира
задание выпустить стенгазе-

ту под названием «Урожай-
89». В ней ребята отрази-
ли работу своего класса на
полях совхозов и также свое
отношение к тому, что было
сделано.

Обсуждались вопросы по-

литической жизни нашей
страны. Прошел конкурс
«Вопрос — ответ». Ребята
готовили вопросы другой
команде по газете «Знамя
труда». Понравился также
конкурс современных поли-
тических терминов. По ито-

гам заседания • была выпу-
щена листовка. В итоге наи-

большее количество баллов
набрала команда «Луч све-
та в темном царстве». (106
класс).

Ирина ПЕТЕРСОН,
школа № 3.

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ЗА ПЕРЕСТРОЙКУ НА ДЕЛЕ

|—| ЕДАВНО состоялась встреча

1 1 руководителей города с вете-

ранами партии, войны и труда,

организованная советом ветера-

нов партии. Два часа продол-
жался разговор, причем люди,

пришедшие на встречу, хоте-

ли не только получить опреде-

ленную информацию, но и вы-

сказать свою позицию по наи-

более «горячим» вопросам.
Эмоциональная напряженность

была очень высокой, что во-

обще-то не слишком характер-
но для этой аудитории. Не
все из желавших выступить ус-
пели высказаться в ходе встре-

чи, и после ее окончания люди

расходились, оживленно обме-
ниваясь мнениями.

Думаю, что такой горячий от-

клик был вызван тем, что в

высказываниях первого секре-

таря ГК КПСС В. В. Назарова
и председателя горисполкома
Я. Я. Богданова прежде всего
ощущалась личная позиция, а

не просто следование «офици-
альному мнению». Характери-
зуя современное состояние на-

шего государства, В. В. Наза-
ров сказал:

— Конечная цель перестрой-
ки — поднятие жизненного

уровня народа через повыше-

ние производительности труда.
Однако последнего добиться не

удалось. По моему мнению,

чтобы разпивать экономику, не-

обходимо иметь стабильное об-
щество. Сейчас же преоблада-
ют другие процессы, растет

разбалансированность народ-
ного хозяйства. Когда начина-

ли перестройку, многие говори,

ли: все, в экономике дошли до

нуля, дальше отступать некуда.

Но становилось все хуже и ху-

же. Я считаю, что правитель-
ство обязано предпринять ка.

кие-то меры в целях стабилиза-
ции общества. Беда в том, что

как в начале перестройки, так и

Сейчас, мы все еще находимся

НА ЗАВТРА НЕ ОТЛОЖИТЬ
в процессе поиска. А надо бы
постепенно решать задачи одну

за другой, тогда как сейчас все

смешалось до такой степени,

что трудно разобраться в про-

исходящем.

В народе зреет вопрос: спо-

собна ли КПСС руководить го-

сударством? Людей беспокоит,
что ЦК до сих пор не высказал

ясно своей позиции по многим

вопросам. Надо сказать, что

то же самое тревожит и нас.

Очень серьезно положение в

Прибалтике, в Коммунистичес-
ких партиях этих республик.
Если мы партию дадим раста-

щить, не говоря уж об отде-

лении республик, — то вряд ли

такой путь перестройки можно

будет назвать удовлетворитель-
ным. Мы провозгласили на-

шей первейшей обязанностью
заботу о человеке, а конкрет-

ных улучшений нет. Вот поче-

му псе сильнее слышатся тре-

бования созвать внеочередной
XXVIII съезд КПСС для об-
суждения накопившихся внут-

рипартийных вопросов.
Честно говоря, я сторонник не

съезда, а Пленума ЦК. Слиш-
ком велика опасность, что

вновь захлестнет волна эмо-

ций, как это произошло на I
Съезде народных депутатов.

Все вы знаете, как недавно де-

батировался на сессии Верхов-
ного Совета вопрос о статье 6
Конституции СССР, и если мы

отложим решение всех вопросов

на год. то как бы не было по-

здно.

Что касается сотрудничества
членов партии с неформальны-
ми организациями, то я против

этого. Лично у меня не вызы-

вают доверия члены Сланцев-
ского народного фронта. В от-

вет на их некоторые высказы-
вания хочу заявить, что ни я, ни
любой другой работник партий-
но - советского аппарата не дер-
жится за свое кресло. Но со-

весть наша чиста, мы все дела-
ем, что в наших силах, для

улучшения положения в районе.

ПОЗИЦИЯ РУКОВОДИТЕЛЕЙ
ГОРОДА ПО НАИБОЛЕЕ
„ГОРЯЧИМ"

В заключение В. В. Наза-
ров призвал всех присутствовав-
ших активно участвовать в об-
суждении проекта Программы
действий Сланцевской партий-
ной организации.

С сообщением о состоянии
нашей промышленности и сель-

ского хозяйства выступил пред-

седатель горисполкома Я. Я.
Богданов. Разумеется, особый
интерес у аудитории вызывают
меры, предпринимаемые для
улучшения социально-бытового
обеспечения граждан. А вот

рассказывая о ситуации, воз-
никшей в последнее время в
торговле, Я. Я. Богданов пря-

мо обратился к ветеранам за

помощью.

— С 1 декабря в нашем го-
роде и районе должны вступать

в силу удостоверения покупа-
теля. Таким образом, перед

приезжими двери в магазины
будут закрыты. Но руководст-
во Гдовского района обещает
нам в этом случае, что Гдов-
ские природные угодья отныне
для сланцевчан будут тоже за-

крыты. И я думаю, товарищи,
что в этой ситуации надо ис-

кать компромисс. Многие
сланцевчане приехали с Псков-
щины, имеют там родственни-
ков. Что же скрывать, гдови-

чи живут намного беднее нас,
масло бывает к праздникам,
мяса выходит в среднем по
200 граммов в месяц на чело-
века. И пас никто не поймет,
если мы пойдем на конфликт.
Времени немного, но по данно-

му вопросу надо выяснить об-
щественное мнение.

Далее Я. Я. Богданов ответил

на множество вопросов, касаю-
щихся прежде всего социально-
бытового благоустройства горо-
да. Но вот такого вопроса на
подобных встречах, кажется,

еще не задавали:
— Почему горисполком от-

казывает в регистрации Слан-
цевскому народному фронту,
основываясь на законе 1932
года?

— Другого пока нет, — от-
ветил Я. Я. Богданов. — Ког-
да его отменят и примут дру-
гой акт, более современный, мы
будем руководствоваться новы-
ми положениями. Но дело не

в давности закона, а в требова-
ниях, которые он содержит.
Во-первых, новая общественная
организация должна иметь уч-

редителей, т. е. те коллективы,
которые уполномочили бы бу-
дущих членов новой организа-
ции заниматься определенной
общественной деятельностью.
Во-вторых, мы должны иметь

полностью список всех членов
регистрируемой организации.

На это «фронт» тоже не идет.
Если эти условия будут выпол-
нены. трудностей с регистраци-
ей Сланцевского народного

фронта не будет.
Отвечая на вопрос о новых

льготах ветеранов при проезде
на автомобильном транспорте
Я. Я. Богданов признал, что
ведомственный подзаконный
акт, по этому вопросу опубли-
кованный в сжатом виде и в
«Знамени труда», по сути про-
тиворечит Закону СССР. Пара-
докс в том, что именно он, а
не Закон, имеет силу в реаль
ной действительности. Впрочем,
подобные вещи у нас не ред-
кость, и остается только ждать,
что эта проблема будет реше-

на па высшем уровне. Обвинять
же городскую газету, пассажир-
ское автопредприятие или гор-

исполком бессмысленно.

Поскольку вре.мя встречи бы-
ло ограничено, и ответы на воп-
росы потребовали около часа,
выступить удалось немногим.
Е. И. Пригожим призвал не то-

ропиться с введением карточ-

ной системы, ибо это, сказал
он, вызовет хаос. Тов. Быстров
(не являющийся членом совета
ветеранов партии) предложил
создать из ветеранов войны и

труда специальный контроль-

ный орган в сфере распределе-
ния. Правду сказать, ни то, ни

другое предложение особого во-
одушевления не вызвали. И
совсем уже неожиданной была
реакция столь почтенной публи-
ки, когда на трибуне появился

член координационного совета

Сланцевского народного фронта
И. Шарин. Когда он заявил,
что намерен «зачитать» обра-
щение своей организации к

сланцевчанам, свистом (!) и ап-

лодисментами его буквально
заставили покинуть трибуну.

Да, страсти накаляются не

на шутку. Но как всем нам

необходимо, чтобы в распуты-

вании всех проблем нашей жиз-

ни верх взял разум!

С. ШИШКИНА.



21 ноября 1989 года

ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН

S страница

Руки водителя слились с ба-
ранкой машины. Глаза экипажа

застыли на одной цели. Каж-
дый ощущал метры, несущиеся

под колесами. Рев двигателя

разорвал трескучий голос ра-

ции:

Двадцать седьмой, ответь-

те! Что у вас случилось?

— Преследуем автомобиль
«Москвич» оранжевого цвета.

Милицейский «УАЗ . 452»
нодбрасывало на дорожных вы-

боинах. Старая техника сдава-

ла. «Москвич» все дальше и

дальше уходил в отрыв, пы-

таясь скрыться в сторону

ДОКа. Мелькнули проявив-

шиеся в отблесках синей «ми-

галки» садовые домики. Про-
летели справа здания цеха.

Все... Ушли: Вероятно, «моск-

вичу» удалось нырнуть в одну

из близлежащих улочек. Раз-
вернулись. Поехали по одной из

них. Удача! Остановились, под-

бежали к брошенной легковуш-

ке, но. увы! Те. кого преследо-

вали, бросили ее и скрылись.
Дымились шины. Но прошло

всего несколько минут, и на до-

роге показались двое милицио-
неров, которые вели четырех

любителей быстрой езды. Мне
до сих пор непонятно, как вы-

числили они местонахождение
нарушителей. Сказался, вероят-

но, высокий профессионализм.
Уверенно ушли в ночь сержанты

• л Александр Сорокин и Констан-
тин Попов, и вот владелец авто-

мобиля и его спутники были
препровождены за решетчатые

двери милицейского фургона.

Я много раз задавал себе
вопрос: «Зачем? Почему они
работают в органах? Почему им
в спины несется: «У! Менты
поганые! Козлы!». Для чего им

все это? Каково выгребать каж-
дый день из города всю его

грязь, накипь, которая всплы-

вает, как правило вечером, по-

догретая вином, развернувшая-

ся в полный рост в семейных
скандалах, драках, поножовщи-

не, и выплескивается наружу.
«Надо привыкнуть», — гово-

рил я себе, когда во второй раз

поехал дежурить с двадцать
седьмой машиной патрульно-
постовой службы. Надо при-

выкнуть к тому, что видели
глаза». Был третий выезд, за-

тем четвертое дежурство, но

каждый раз. когда открывались
двери чьего-либо дома, и в ответ

на наше появление неслись ма-
ты. оскорбления, когда видел я,

что делается в этих жилищах, с

души воротило. Как молодые
ребята могут все это видеть

каждый день? Как не очерст-
веет их душа, не станут без-
жалостными руки? Они ведь

А тоже люди. Такие же обыкно-
' венные люди, как и мы с вами.

У них есть своп радости и бе-
ды, семьи, знакомые девчонки,
но когда они надевают форму
и в руках появляются резино-
вые дубинки, что-то меняется.
Меняется ли? Мы много рас-
суждаем о том, как работает
милиция. Но кто-нибудь заду-

мывался над тем, в каких
условиях она работает? На за-
паде полисмен — уважаемая
фигура. В его руках действен-
ный закон. Его слово для лю-
бого гражданина — руководст-
во к действию и не подлежит
обсуждению. Полисмен всегда

прав, а наш милиционер? Хоть
он и такой же гражданин, как
и мы с вами, но он не может в
определенных случаях даже вы-
ступать свидетелем для суда.
Он — лицо заинтересованное,
лишается возможности реали-
зовывать одно из своих граж-
данских прав...

За четыре дня, точнее ночи,
за четыре дежурства, которые
провел вместе с ребятами, ко-
нечно, трудно сделать какие-то
окончательные выводы, но для
себя я многое понял.

Вызов в общежитие на улице

Маяковского. Заходим в место

общего пользования, видим, иг-

рают на деньги в карты Игорь
Алексеевич Зорин и Алексей
Иванович Соловьев. На столе
13 рублей, Проигравшие —

оба. Доставлены в ОВД. Со-
ставлен протокол.

Вызов на улицу Гагарина в

общежитие «Аэлита» фабрики
«Молодость». Встретила нас

внизу Ольга Александровна
Федорова. Пока поднимались в

лифте, предлагала нам выпить

У своих родственников. Вызва-
ла забрать мужа, который буя-
нит. Зашли в комнату. Муж ' —
Евгений Иванович Федоров  
мирно играл со своим малы-

шом, ноторып спокойно вел се-

бя у него на руках. Жена бук-

вально ворвалась вслед за на-

ми. Схватила ребенка, он на-

чинает кричать, кричит и Ольга

Александровна на мужа. Кри-
чит за то, что она где-то напи-

лась до неприглядного состоя-

ния, а он не смог смолчать.

Достается и нам. Мат, опять

оскорбления в адрес сотрудни-

ков милиции, а мы ехали ей

помочь. „ «Молчи! Нет у тебя

отца! Убью! — звучало в адрес

дочери, а затем требования в

адрес мужа: — Пусть он ра-

списку напишет, что я не б...».
При этом голова младенца не-

сколько раз пролетала мима

дверного косяка. Результат —

сестра забирает племянницу,

отец остается дома, мама пре-

провождена в отдел внутренних
Дел.

член

шись в организованную толпу,

«культурно» отдыхала. Из тан-

цевального зала была извлече-

на Светлана Александровна Ан-
ненкова, работающая на базе
торга машинистом холодильных
установок. Когда сержант ми-

лиции Константин Попов спро-

сил ее: «В самом начале вече-

ра Вам было сделано замеча-

ние, что Вы находитесь в об-
щественном месте в пьяном

виде и Вам нужно уйти домой,
почему Вы не отреагировали?».
Ответа не последовало. Я поин-

тересовался:

— Светлана, Вы
ВЛКСМ?

— Да, я секретарь комсо-

мольской организации базы
торга.

— Вы были пьяны до такой
степени, что не могли сами пе-

редвигаться.

— Вы меня выносили, да?

— Не мы. но ваши подруги

носили Вас по залу. Как же

Вы будете проводить теперь

свое первое комсомольское ■соб-
рание?

— С работы меня выгонят.

— Как Вы оцениваете свой
поступок?

— Первый раз можно в

праздник выпить? Можно?

Сладкая ли

жизнь

У милиционера?
Судите сами по рассказу только

о нескольких дежурствах

работников милиции

А потом еще вызовы и еще.

ипять разбитые, пьяные лица,

кровь, потерявшие человече-

ский облик люди, «скорые»

которым приходилось работать
бок о бок с нами. В перерывах,

когда наша машина ремонти-

ровалась, я выслушивал откро-

вения приходивших в дежурную

часть посетителей. Техника, на

которой мы передвигались (ска-
зать ездили — было бы, пожа-

луй, для нее .много), через каж-

дые два часа ломалась. Води-
тель — старший сержант Сте-
пан Александрович Кравченко
какими-то неимоверными уси-

лиями старался привести

«УАЗ» в порядок, прикручивая
отвалившиеся на ходу детали.

Для многих посетителей ми-

лиция — это орган, который

может все. Приехали, напри-

мер, сестры Гусаровы из По-

речья. Не заладилась у них

жизнь в этой деревне, куда

они были определены после от-

сидки положенного срока. «Ког-
да мы приехали, — рассказы

вали они, — нам очень многие

помогали, особенно мужики де-

ревенские. Но вскоре они по-

няли, что мы не собираемся
заводить с ними «любовей» и с

этого времени стали нас выжи-

вать». Человек попал в беду.
Один вылезет в игольное ушко,

чтобы выйти из создавшегося

положения, а другой... Мили-
ция оказалась для сестер самой
авторитетной инстанцией. Мы-
то понимаем, что она выпол-

няет только определенные
функции, она не в состоянии
помочь во всех жизненных си-

туациях, но им-то это как объ-
яснишь? Куда они пойдут
устраивать свою жизнь, если
оказались на дне ее? Так
и провели, сидя на скамеечке

в милиции, всю ночь.

А нас ожидало ночное шоу
в ДК горняков. Молодежь, по-

догретая спиртным, выстроив-

Скажите, может, есть ка-

кой-нибудь метод, чтобы обез-
вредить зал от юношей и деву-

шек, подобных Вам? — спро-

сил я Романа Огурцова уча-

щегося ^СПТУ-77 г. Ленинграда,
который приехал в гости и

был задержан в нетрезвом со-

стоянии. Ответа не последова-
ло.

— Как Вы объясните, что

были в таком виде на вечере?

— Я выпил.

— Сколько выпили?
— Стакан.

— Алексей Артов, сколько

Вам лет? — спросил я еще од-

ного задержанного.

— Мне шестнадцать лет. Я
шел. по залу к другу поздоро-

ваться и меня забрали.

— Почему сотрудники мили-

ции обратили внимание именно

на Вас? Или Вас забрали без
причины, просто так?

— Я шел в Дом культуры и

нашел бутылку. В ней было
немного вина.

— И Вы ее допили, Вы во-

обще пьете?

— Нет, я не пью. но я шел,

смотрю — стоит. Я немножко.

Когда мы попытались вру-

чить родителям их «детей», то

по всем адресам, куда бы мы

ни приехали, на звонок двери

так и не открылись.

А наш «УАЗ» продолжал на-

матывать километры по притих-

шим улицам ночного города.

Подходило к концу дежурство.
Я еще и еще раз всматривался
в лица ребят, чувствовал внут-

реннюю связь между ними, как

здорово дополняют они друг

друга, одним словом — экипаж.

Подъезжаем к отделу милиции.

Старший сержант Саша Серге-
ев выдал последнюю дежурную

шутку, а сержант Вадим За-
дорожный вздохнул: «Ну что,

ребята, до завтра?».

Д. ПОНОМАРЕВ.

- —-

СПАСИБО ЗА ДОБРОТУ И ЗАБОТУ
Ровно в половине треть-

его раздался стук в двегь.
Это пришла навестить меня
Нина Анатольевна Заварина,
медсестра из Общества Крас-
ного Креста. Я уже на пен-
сии, а работала учительни-

цей. 40 лет учила в школе
детей, а затем 15 лет пре-
подавала в техникуме. Много
было у меня учеников. Всех
сейчас и не припомнить.
Одни из них стали замеча-
тельными специалистами,

другие пошли работать на
предприятия нашего города,

служат в армии и т. л. Мои
ученики до настоящего вре-
мени помнят свою учитель-
ницу. Перед праздниками я

получаю от них многочислен-
ные поздравления со словами

благодарности и очень сча-

стлива. Например, Фая Мал-
кова окончила Ленинград-
ский институт гражданского

воздушного флота, живет и

работает в городе Бресте.
Она воспитанница школы-

интерната № 2. Леша Гаша-
нин теперь офицер, живет в
Таллинне. А сколько их у

меня! В любом уголочке на-
шей огромной страны можно
отыскать моих учеников. Они
не забыли меня, значит, я
смогла воспитать в них доб-
рое, сердечное чувство.

Горько вспоминать. Когда-
то и у меня была семья.

Война разлучила нас с му-
жем. Он погиб, защищая Ро-
дину от фашистских захват-

чиков, в 1944 году. А до По-
беды уже оставалось совсем
немного. Растила и воспиты-
вала сына, отдавала ему все.
Он вырос настоящим челове-

ком. Закончил институт, по-

том работал по специально-
сти на «Фосфорите». Но
судьба распорядилась по-сво-
ему. Случилась беда. Он по-

гиб в аварии, спасая произ-

водство. Осталась я совсем
одна.

Но вскоре ко мне пришли
из Общества Красного Крес-
та, мы побеседовали, и вот с

тех пор я не чувствую боль-
ше одиночества. У меня по-

явилась новая дочка — Ни-
на. Я жду ее с нетерпением
каждый день и очень благо-
дарна за внимание, заботу,
теплоту. Относятся с пони-

манием ко мне и в больни-
це. Когда требуется, всегда

приходит на помощь врач

К. П. Хоперская. Я от всего

сердца благодарю всех этих

людей за внимание к преста-
релым одиноким людям, за

то, что помогают нам в ста-

рости. А. ГОНЧАРОВА,
пенсионерка.

О Ваш свободный час

САМОВАР КИПИТ
УХОДИТЬ НЕ ВЕЛИТ

Вечера отдыха — самая

массовая и популярная фор-
ма клубных мероприятий.
Их тематический диапазон
неограничен. И все же к од-

ной из наиболее традицион-
ных форм можно отнести

вечера - встречи за чашкой
чая. Так и у нас в Доме
культуры горняков 6 ноября
собрались за чашкой чая

достойные огромного ува-

жения гости — многодетные

семьи. Они принесли с со-

бой к чаю вкусные пироги,

печенье, сладкую колбаску.
Гостей у входа встречали

девушки в русских сарафа-
нах.

На вечере мы познакоми-
лись поближе друг с. другом.

Правильно гласит русская

пословица: «самовар кипит
— уходить не велит». И у

нас за горячим самоваром
получился добрый разговор,
говорили дети, взрослые.

Так мы познакомились с се-

мьей Меденко. Они оформили
несколько выставок своими

работами. Стенд. Рисунок
Саши. Он самый старший
из детей, служит в армии,

его рисунок был в центре
выставки, и мы чувствовали

его присутствие рядом. В ос-

новном же рисунки на стен-

де были Димины, он учится

в Ленинграде в художествен-
ной школе при Академии,
еще Дима занимается

скульптурой, он показал нам

несколько своих работ. Ему
всего 13 лет, а уже есть че-

му у него поучиться. Не
уступает Диме и его сестра

Катя, она чуть младше бра-
та, и тоже рисует, учится в

художественной школе горо-

да Сланцы. Катя нам почи-

тала стихи. Самая малень-

кая -- это Ася, ей 24 нояб-
ря исполнится 8 лет, тоже

рисует. И еще один стенд

— с работами дочери Татья-
ны. Таня учится в Гатчин-
ском училище на закройщи-
цу, на выставке были сши-

тые руками девочки детские

брюки, летний костюм, пла-

тье. И здесь тоню было
чему поучиться.

А рядом была их мама —

первый учитель и помощник,

она смотрела на них добры-
ми, мудрыми глазами. Га-
лина Алексеевна награжде-

на за воспитание пятерых

детей медалью Материнства
II степени.

А рядом сидела семья

Окуневых. Любовь Алексе-
евна и Василий Яковлевич
пришли на вечер со своими

детьми. Их четверо. Игорь
и Нина принесли свои ри-

сунки на выставку. Они
учатся в 4-й школе и посе-

щают художественную. Мы
познакомились с Петей, ему

5 лет, он все умеет, но пока,

как сказал Петя, не помога-

ет папе с мамой. Думаю,
придет время, и Петя станет

хорошим помощником, пото-

му что в дружной семье

Окуневых нельзя остаться

без дела. Самая младшая

сестренка — Наташа, ей
только 3 года. Наташа бой-
ко отвечала на все вопросы,

заданные ей. Кстати, у их

мамы, Любови Алексеевны,
оказался самый вкусный и

самый сладкий пирог, это

определили все присутство-

вавшие здесь ребята.
Познакомились мы и с семь-

ей Чуповых, в этой семье 5
детей. Мама, Надежда Дмит-
риевна, награждена медалью

Материнства II степени, она

является председателем клу-

ба «Материнская слава».

Очень активным оказался

папа Владимир Федорович,
он принимал участие во всех

конкурсах, своим азартом и

весельем поддерживая наст-

роение других.

И Людмила Сергеевна
Стальберг имеет медаль Ма-
теринства II степени, а год
назад в их семье появился

шестой ребенок — Верони-
ка.

(Окончание на 4-й стр.).



САМОВАР КИПИТ —

УХОДИТЬ НЕ ВЕЛИТ
(Начало на З -ii стр.)

Самой маленькой участни-

цей вечера была Сашенька
(ей 5 месяцев) из семьи Ии
1'еоргиевны Студенцовой, мы
подарили па память набор
детских игрушек.

Очень много было семей,
о всех и не рассказать, ак-

тивной была на вечере се-

мья Татьяны Викторовны
Пелевиной, много песен зна-

ют они. Здесь была й се-
мья Герасимовых. Мама —

Ольга Гарьевна — входит в
состав клуба «Материнская
слава».

Вспомнили пословицы и
поговорки о чае, загадали
загадки о самоваре.

Мамы поделились ре-
цептами заварки своего чая.
Затем детей пригласили по-
смотреть мультфильмы, а ро-
дители смогли станцевать
вальс, танго, приняли уча-
стие в конкурсе частушеч-
ниц, с удовольствием пели
любимые песни. А в заклю-

чение вечера все вместе —

и взрослые, и дети -— спели
песню «Солнечный круг».
Наши многодетные семьи
поздравили участники кол-
лектива бального танца
«Огонек» (руководитель
И. В. Лебедева).

Были показаны сцены из

спектакля «Взрослые и де-

ти» участниками народного

театра «Буме» (руководи-
тель Л. И. Бобылева].

Многим знакома Маргари-
та Казанкина. Ко голос не

раз звучал па сцепе Дома
культуры. Ы в этот раз Ри.
та поздравила наших гостей
с праздником и исполнила

песню «Пела птаха» и «Пе-
сенку о верблюде», а потом

станцевала зажигательный
цыганский танец. Все оста-

лись довольны, и никто не

пожалел, что пришел сюда.

Я думаю, этот вечер отдыха

был не последним, и те, кто

не смог прийти к нам 6 но-

ября, на «Новогоднем
огоньке», надеемся, будут
нашими гостями.

А. ЯФУНИНА,
заведующая массовым

отделом ДК горняков.

ИЗВЕЩЕНИЕ
22 ноября в 18 часов во

Дворце культуры завода

«Сланцы» состоится заседа-
ние литературного объедине-
ния.  

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Любови Алексеевне
ВАСИЛЬЕВОЙ

В день Вашего юбилея при-
мите сердечные поздравления.

Пусть будет в жизни все, что
нужно, здоровье, счастье, вер-

ность, дружба и вечно юная

душа.
Коллектив яслей-сада № 10
(гороно).

Телевиде н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 21 НОЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.00 — «Дол-
гий день уходит в ночь».
Фильм - спектакль. 11.40 —

Это было... было... 12.00 —

Детский час (с уроком фран-
цузского языка). 15.35 —

«Камила». Худ. фильм. 2-я се-
рия. 16.40 — Док. фильмы.
17.25 — «Музыканты о музы-

ке». Старинная музыка XVIII
века. 18.10 — Объектив. 18.45
— Сегодня в мире. 19.00 —

Мультфильм. 19.15 — Док. ф.^
20.05 — «Слово». Литератур-
I ю-ху дожествен ны й видеоканал.
Часть 1-я. 21.00 — «Время».
21.40 — Актуальное интервью.
21.50 — «Слово». Литератур,
по-художественный видеоканал.
Часть 2-я. 23.20 — Сегодня в

мире. 23.35 — «Слово». Лите-
ратурно-художественный видео-

канал. Часть 3-я.
* * *

00.20 — «Крик о помощи».
X. ф. 2-я серия. Новости. По
страницам оперетт И. Кальма-
на. Док. ф. «Ехали медведи».

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.15, 11.15 — Секреты
природы. 8.35, 9.35 — Геогра-
фия. 8 кл. 9.05 — Француз-
ский язык. 1-й год обучения.
10.05 — Французский язык.
2-й год обучения. 10.35 и
11.35 — География. 7 кл.
11.05 — Новости. 12.05 —

«Коллежский регистратор».

Худ. ф. 13.40 — Док. фильмы.
14.10 — Ритмическая гимна-
стика. 14.40 — Концерт.
17.00 — Новости. 17.10 —

«Джамайка». Худ. ф. 2-я се-
рия. 18.20 — Мультфильм.
18.30 — Ритмическая гимна-
стика. 19.00 — На сессии Вер-
ховного Совета СССР. В пере-
рыве (20.00) Спокойной ночи,
малыши.

СРЕДА, 22 НОЯБРЯ
6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Мы везем с собой кота». X. ф.

9.45 — Старинная музыка
X VII 1 века. 10.80 — Две встре-
чи с Валерием Приемыховым.
11.40 — VIII Международный
фестиваль телепрограмм на-

родного творчества «Радуга».
12.00 — Клуб путешественни-

ков. 15.35 — Док. фильм.
15.55 — Поет В. Чернов. 17.00
— Импульс. 17.45 — Детский
час. 18.45 — Средиземноморье.
Взгляд из Греции. 19.30 —

Мультфильмы. 19.45 — Чело-
век и закон. 21.00 — «Время».
21.40 — Романсы Ф. Пуленка
исполняет Е. Иванова. 22.00
— Футбол. Кубок УЕФА, ‘/в
финала. «Фиорентина» (Ита-
лия) — «Динамо» (Киев). В
перерыве (22.45) — Сегодня в
мире.

ДА*

23.35 — «Игра хамелеона».
X. ф. Новости. «Георг Отс и со-
ветская песня». Телефильм.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15,
11.15 — Альманах. 8,35, 9.35

1 — Природоведение. 3-й кл.
9.05 — Немецкий язык. 1-й
год обучения. 10.05 — Немец-
кий язык. 2-й год обучения.
10.35, 11.35 — Физика. 7 кл.
11.05 — Новости. 12.05 —

«Конь, ружье и вольный ве-
тер». X. ф. 13.10 — Первый
Всероссийский фестиваль учи-
тельских хоров. 13.50 — Док.
фильмы. 17.00 — Новости.
17.10 — «Овод». Худ. фильм.
1-я серия. «Память». 18.15 —

Там, где кружит скопа. 19.00
— Концерт Мюнхенского ка-

мерного оркестра. 20.00 —

Спокойной ночи, малыши. 20.15
— Информационная программа.
21.00 — «Время». 21.40 —

«Я тебя люблю». Худ. ф. 23.00
— Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 21 НОЯБРЯ

9.05, 10.05 — Литература.
8 кл. 9.35, 10.35 — Литерату-
ра. ПТУ. 11.05 — Химия. 8 кл.

11.35 — Док. фильм. 17.35 —

Телестанция «Факт». Телетайп.
17.40 — Док. фильм. 18.35 —

Телефильм. 18.35 — Реклама.
Объявления. 19.00 «Сад».
Прямой эфир. 20.15 — Теле-
станция «Факт». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

«Время». 21.40 — Телестан-
ция «Факт». 600 секунд. 21.50
— Из компетентных источни-

ков. 23.05 — Камертон.

СРЕДА, 22 НОЯБРЯ

9.05 — Химия. 8 кл. 9.35,
10.35 — Литература. ПТУ. II

ЛЕНИНГРАДСКИЙ
ГОРНЫЙ ИНСТИТУТ

ИМ. Г. В. ПЛЕХАНОВА
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

слушателей на дневное подготовительное отделение для

учебы с отрывом от производства.

На подготовительное отделение принимаются юноши и

девушки в возрасте до 34 лет с законченным средним обра-
зованием из числа передовых рабочих всех отраслей народ-

ного хозяйства, колхозников и военнослужащих, уволенных

в запас из Вооруженных Сил СССР. Поступающие на под-

готовительное отделение должны иметь стаж работы не ме-

нее двух лет.

Прием документов до 25 ноября 1989 года. Зачисление
проводится по итогам собеседования.

Начало занятий с 1 декабря 1989 года.

Слушателям выплачивается стипендия в размере, уста-

новленном для студентов I курса. Производственные стипен-

диаты имеют надбавку к стипендии от 30 до 50 процентов.

Время обучения на подготовительном отделении не преры-
вает трудового стажа. По окончании подготовительного отде-

ления слушатели, успешно сдавшие выпускные экзамены, за-

числяются вне конкурса на I курс дневных факультетов по

избранной специальности с обязательным предоставлением
общежития.

Поступающие на дневное подготовительное отделение

должны предоставить следующие документы:

направление предприятия или воинской части, заверенное

гербовой печатью,

характеристику с тремя подписями, заверенную гербовой
печатью,

документ о среднем образовании в подлиннике,

медицинскую справку по форме 086-у,
копию трудовой книжки, заверенную отделом кадров,

6 фотографий 3x4 см.

За справками обращаться в деканат Сланцевского обще-
технического факультета ЛГИ с 9 до 13 и с 18 до 19 часов.

■Наш адрес: ул. Ломоносова, 12, телефон 4-19-16.
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Кино

СЛАНЦЕВСКИИ ОБЩЕТЕХНИЧЕСКИИ ФАКУЛЬТЕТ
ЛЕНИНГРАДСКОГО ГОРНОГО ИНСТИТУТА

ИМ. Г. В. ПЛЕХАНОВА
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

слушателей на платные шестимесячные курсы по подго-
товке в институт. Занятия 3 раза в неделю с 1 декабря 1989
года. ,

Плата за обучение в сумме 35 рублей высылается почто-

вым переводом по адресу: 199026, Ленинград, Василеостров.
ское отделение Промстройбанка, горный институт, расчет-

ный счет № 11000141031, подготовительные курсы.

Для зачисления необходимо представить справку с места

работы или учебы, квитанцию об уплате денег.
Прием документов с 1 октября 1989 года по адресу:

ул. Ломоносова, дом 12, телефон 4-19-16.
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курс. 10.05, 11.05 — Астроно-
мия. 10 кл. 11.35 — «Форму-
ла любви». Худ. фильм. 17.40
— Телестанция «Факт». Те-
летайп. 17.45 — Киноальманах.
18.25 — Спасите наши души.

18.30 — «Элге Брахмане».
Фильм. 18.50 — «Формула
любви». Худ. фильм. 20.15 —

Телестанция «Факт». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

«Время». 21.40 — Телестан-
ция «Факт». 600 секунд. 21.50
— Телевизионная служба «Ча-
пыгина, 6».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

(время указывается местное)

ВТОРНИК, 21 НОЯБРЯ

9.05 — Док. фильм. 9.25 —

Детский экран. 10.00 — «Двой-
ники». X. ф. 11.20 — Док. ф.
15.00 — Телеинформациия.
15.15 — Телефильм. 17.10 —

Объектив. 18.15 — Телешкола.
18.45 — «Актуальная камера».

19.00 — Университетскому об-
разованию на эстонском языке

— 70 лет. История. 19.25 —

Реклама. 19.30 — Детский эк-

ран. 20.40 — Реклама. 20.55
— 01.02.03. 21.00 — «Акту-
альная камера». 21.30 — Угол
зрения. 22.00 — Хлеб насущ-

ный. 23.00 — Новости. 23.10
— Спортивная призма. 23.40
— Телефильм.

СРЕДА, 22 НОЯБРЯ

9.05 — Телефильм. 9.35 —

Детский экран. 10.10 — Теле-
фильм. 10.40 — VIII междуна-

родный фестиваль телепрограмм

народного творчества «Радуга».
15.00— Телеинформация. 15.15
— Телефильм. 17.45— Док. ф.
18.05 — Телешкола. 18.30 —

Заглянем в сад! 18.45 — «Ак-
туальная камера». 19.00 —

Университетскому образованию
на эстонском языке — 70 лет.

Реклама. 19.25 — Детский эк-
ран. 20.40— Реклама. 21.00 —

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 21
ноября — «Кувырок через го-

лову». Начало в 17, 19, 21
час,

КИНОТЕАТР «ТРУД». 21
ноября — «Человек из Рио».
Начало в 15.30, 17,50, 20, 22
часа 10 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 21 ноября — «Интерде-
вочка». (Две серии). Начало в

11, 14, 17 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 21 нояб-
ря — «Везучая». Начало в 17,
19 часов.

«Актуальная камера*. 21.30 —

Канал + I, Охота за тугрика-
ми. 22.00 — I студия. 23.00
— Новости.

СЛАНЦЕВСКОМУ
СПЕЦИАЛИЗИ-
РОВАННОМУ

ХОЗРАСЧЕТНОМУ
ДОРОЖНОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ

УЧАСТКУ
требуется

ВОДИТЕЛЬ на самосвал

КРАЗ со сдельной оплатой
труда.

Обращаться по адресу:

Кингисеппское шоссе, дом

25.
Телефон: 73-307.
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СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

требуются

ВОСПИТАТЕЛИ,
УЧИТЕЛЬ музыки и МУ-

ЗЫКАЛЬНЫЙ РАБОТ-
НИК,

ПСИХОЛОГ,
ЗАВЕДУЮЩИЙ КЛУ-

БОМ,
СЕКРЕТАРЬ . МАШИ-

НИСТКА,
ЭЛЕКТРИК,
УБОРЩИЦА.
Обращаться по адресу:

д. Большие Поля, школа

№ 10. Проезд автобусом
№ 5. Телефоны: 2-20 1 78,
2-29-35.
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АФИША
кинотеатра «Труд»

Уважаемые зрители! В
кинотеатре «Труд» про-

должается показ нового

художественного фильма
«Человек из Рио» (Фран-
ция — Италия). Это при-

ключенческая комедия,

герой которой — моло-

дой солдат, бросившийся
вдогонку за похитителя-

ми невесты и оказавший-

ся в Рио-де-Жанейро. В
главных ролях: Ж.- П.
Бельмондо н Ф. Дормак.

С 25 ноября будет де-

монстрироваться новый
художественный фильм
«Две стрелы» (Мос-
фильм). Действие филь-
ма, снятого в жанре де-

тектива, происходит в до-

исторические времена. В
главных ролях: Н. Кара-
ченцов, А. Джигарханян,
М. Гундарева, Л. Ярмоль
ник.

СЛАНЦЫРА1Т-

АГРОКООПСНАБ
приглашает на работу

ВОДИТЕЛЯ автопогруз-
чика,

ЗАВЕДУЮЩУЮ скла-

дом.

Справки по телефону:
64-434, 64-485.
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Коллектив бани № 2 собо-
лезнует Геннадию Федорови-
чу Никулину по поводу без-
временной смерти сына Сер-
гея.

Коллектив смены «А»
сортировки шахты им. С. М.
Кирова выражает искреннее

соболезнование Валентине
Лаврентьевне Никулиной по

поводу трагической смерти

сына Сергея.

Коллектив участка ВР
шахты им. С. М. Кирова вы-

ражает глубокое соболезно-
вание Евгению Ивановичу
Егорову по поводу безвре-
менной смерти жены.

Жильцы дома № 4 по ули-
це Шахтерская Слава глубо-
ко скорбят по поводу смерти

1 ЕГОРОВОЙ Александры Фе-
доровны и выражают собо-
лезнование семье и родным

покойной.

Сердечно благодарим коллек-
тивы ЛПО «Ленинградсланец»,
шахты им. С. М. Кирова, брига-
ды Ю. В. Матвеева и участка

ВТБ шахты им. С. М. Кирова,
родных, близких, знакомых за

помощь в похоронах нашего до-
рогого и любимого Михайлова
Василия Михайловича.

Жена, дочь.

Гааета «даете* в*
«•ряшкам, средам, четвергам,

иятнцам а субботам
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